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第１６６１回例会 会長挨拶 

会長 前田守 

皆さんこんにちは。 

このところ、気温が上がったり、急に冷え込んだりと体調管理

には十分お気を付け頂きたいと思います 

そこで、静岡県内の「気温」について少しお話を致します。 

（１）年平均気温 

静岡県内の気温は、数年～数十年の様々な周期の変動を繰り

返しながら長期的に上昇しています。 

静岡では、１９４０年以降１００年あたりで、平均気温は２．２℃上

昇しています（２０１６年まで）。 
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浜松では、１８８３年以降１００年あたりで、平均気温は１．３℃上

昇しています（移転前の２０１１年まで）。 

三島では、１９３１年以降１００年あたりで、平均気温は２．４℃上

昇しています２０１６年まで）。 

いずれの地点も、日本の平均気温の上昇より大きくなっていま

す。各地の気温の上昇には、地球温暖化による長期的な上昇

傾向に、ヒートアイランド現象の影響や数年～数十年程度の時

間規模で繰り返される自然変動が重なっていると考えられます。 

（２）気温日数 

静岡県内において、最高気温が３０℃以上である真夏日や最高

気温が３５℃以上である猛暑日の日数は増加しています。 
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会長挨拶 

（２）気温日数 

静岡県内において、最高気温が３０℃以上である真夏日や、最

高気温が３５℃以上である猛暑日の日数は増加しています。 



最低気温が２５℃以上である熱帯夜※の日数は増加、最低気温

が０℃未満である冬日の日数は減少しています。※熱帯夜は、

夜間の最低気温が２５℃以上の場合を指しますが、ここでは日

最低気温が２５℃以上の日として扱っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【降水量】 

（１）年降水量 

静岡の年降水量は、年ごとの変動幅が大きく、ハッキリした傾向

はありません。他の浜松、三島についても同様となっています。 



◆次回例会プログラム◆ 早朝例会（柿田川公園） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
スマイル報告 

 

前田 守  今月もよろしくお願いします。 

安本 晋  結婚記念日お祝いありがとうございます。 

齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

齋藤悦生 米山記念奨学会へ。 

太田昭二 ロータリー財団へ。 

太田昭二 米山記念奨学会へ。 

川口尚史 結婚記念日です。 

加部慎也 結婚記念日です。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 9 月 23

日修正出席率 

１７名 １７名 １２名 70.59% 76.47% 

 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・菊地・前田・濱田・大石 他 計１２名 

 

欠席： 梅田・小川・荒川・石川・中田         計５名 

 

ＭＵ：                             計０名 

年間スケジュールを変更してクラブ協議会とし、ＩＭについて協議

致しました。 

クラブ協議会 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信１０月号 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友１０月号 到着 

  ＊ロータリー米山記念奨学会より 

   ハイライトよねやま２１１号 到着 

      

■ 例会変更 ■ 

  特にありません 

 

■ 週報到着 ■ 

 新富士ＲＣ 

委員会報告 

会長幹事会 

静岡第３分区ガバナー補佐 太田昭二 

１０月１４日(土) 富士市「はせ川」 午後６時より 

出席者 静岡第３分区９クラブ会長幹事 １８名 

      太田ガバナー補佐、事務局・梅田 伊藤 

議題 分区再編による運営規約の見直しについて、文書案を示し 

て、次回までに検討してもらう。 

報告 エンドポリオキャンペーン活動について、各クラブより実施 

報告。IMのチラシを配布し、参加のお願い。 

その後、懇親会。午後８時閉会。 

（２）短時間強雨発生回数 

全国のアメダス一時間降水量５０ミリ以上、８０ミリ以上の年間観

測回数は増加しています。 

 

 

先週の土曜日の１０月１４日に第３分区の会長幹事会が行わ

れました。川口幹事と共に参加してきました。 

当クラブからは、太田ガバナー補佐、ガバナー補佐事務局の

梅田事務局、伊藤会計の皆さんが出席され、富士市吉原の日

本料理「はせ川」で行われました。 

内容については後ほど太田ガバナー補佐より報告があると思

います。 

懇親会では、席の向こう側が沼津西ロータリークラブの宮島

賢次会長でしたので、クラブ運営上での会費の考え方や会員

増強でのアプローチ方法の検討、そして前回の西クラブさんのＩ

Ｍの話題等であっという間に時間過ぎてしましました。 

さて、本日の卓話ですが、その時間を変更して、ＩＭについて

クラブ協議会を行ないます。菊地実行委員長のお話と、現在ま

での決定している事項を報告して頂き、今後決めて行かなけれ

ばならない事項などを話し合って頂きたいと思います。 

今年度のＩＭのテーマは『「未来へつなごう」～若者たちに私

達ができること』としました。 

沼津柿田川ロータリーが、クラブとして今後目指す方向性を

示唆するテーマであると思っています。 

皆でこれからＩＭに向って実行委員会の皆様と共に準備に邁

進していただければと思います。 

以上で会長挨拶を終ります。 


